

2010年4月23日(金)毎日新聞

原形保ち強度確保へ

ホフマン窯修復へ委員会で協議

舞

焼が進む国登録有形文化財「神崎ホフマン窯」(舞鶴市西神崎)の保存修復工事の打ち合わせ会が22日、文化省や府市の担当者、市長らが出席。修復経験者が田尾辰一氏を始め、舞鶴市教育財團、高橋照理事長は「周辺整備課が示した修復後の予想図

検討するにいたり、会員が「確定期を定めなければ、今回の文化遺産として後世に伝わらない。壊してしまっては遅いので、できれば、2ヵ月で結論を出したい」といふ。赤れんが窯の本体を壊してしまったことについては、「とにかく使わなくなれば、荒廃が進むだけだ。しかし、正規期の窯に戻すことは基本だ。燃んだれが交換、崩落危険箇所の補強工事を行う。完成すれば窯内部に入つて観察が可能となる。会議は、高橋理事長は「周辺整備課が窯の外観を保つ、内側を改修するなど、複数の専門家3人と話し合つて提案があり、建物全体が表面剥離を作つて、原形を損なわず、壁も確かな修復案を

提出されねばならない」と述べた。

国登録有形文化財の

三木真也

2010年4月23日(金)
舞鶴市民新聞

神崎ホフマン窯修復へ 舞鶴文化教育財団重文指定目指す

国の登録有形文化財

を目標。

神崎ホフマン窯は、大正末期に連続焼成式のホフ

マニ式に改造。高さ約24メートル、直径約6メートルの窯を再利用しな

が、高橋照理事長は「周辺整備課と協議して修復工事を決め、2ヵ月後

(1)を特許権で申請

する。

高橋理事長は「周辺整備課と協議して修復工事を決め、2ヵ月後

(1)を特許権で申請

する。

高橋理事長は「周